



Pièces	6 Pièces
Superficie	190 m²
Référence	84323745
Prix	2 390 000 €

Bandol

Maison à vendre (83150)

Nicolson Realty présente à Bandol une villa construite en 2022, avec piscine et vue mer panoramique. Située dans un quartier prisé de Bandol, car calme et résidentiel en toute saison, à proximité des premiers commerces et à quelques minutes à pieds du port, une villa neuve, construite en 2022/23. La villa bénéficie d'une vue spectaculaire sur la mer, avec une orientation Sud, faisant face à l'île de Bendor. La villa est aménagée en 4 chambres dont 3 avec vue mer, séjour + cuisine ouverts sur la terrasse avec piscine. Photos et plans des intérieurs sur demande. Cette villa est destinée tout ...

Nicolson Realty presents a new villa built in 2022/23 in Bandol, in a sought-after area that is quiet and residential in all seasons, close to the main shops and less than 15 minutes' walk from the port. The villa enjoys spectacular sea views, with a southerly aspect, facing the island of Bendor. The villa spans 160 m2 of remarkably well-designed space over 2 levels. The main level faces the infinity pool. It comprises a living room, an open-plan kitchen and a bedroom with its own bathroom and toilet. There is also a study, storage area and guest toilet. On the first floor, which you can ...

NICOLSON REALTY

66 rue de Mirosmenil - 75006 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





NICOLSON
REALTY

+ de **photos** et **plans** sur demande

www.maisonsetappartements.fr

